



Tennisclub lässt am Kappessonntag Kamelle und Strüßjer regnen

Neuss-Weckhoven, 21.02.2019

Neuss. Der Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) nimmt am 3. März 2019 um 13:11 Uhr am Kappessonntagszug in Neuss teil. Der TCW ist beim närrischen Saisonhöhepunkt des Neusser Straßenkarnevals bereits zum 2. Mal mit einem eigenen Karnevalswagen dabei. „Unser Wagen ist für den Umzug vorbereitet und wir freuen uns sehr, wenn es endlich losgeht!“, verrät Pressewart Thomas Ziesmer. Getreu dem Vereinsmotto „Das Narrenherz des TCW schlägt mit Schwung und Tennis hält uns jung!“ bringen die 22 Hobbykarnevalisten des TCW Kamelle und Strüßjer unter das närrische Volk in der Neusser Innenstadt.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer
Pressewart des TCW
(0173) 29 85 479
thomas.ziesmer@ish.de
<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als 40 Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.